

## La EURLE, una referencia de empleabilidad en los estudios universitarios

02/10/2023



La EURLE lleva más de 60 años formando graduados en Relaciones Laborales y Recursos Laborales.

La Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Elda (EURLE), adscrita a la Universidad de Alicante (que se encuentra entre las diez mejores universidades de España), con más de sesenta años formando graduados en Relaciones Laborales y Recursos Humanos y anteriormente diplomados de Graduado Social, sigue siendo el centro de referencia en la enseñanza de la especialidad y en la inmediata empleabilidad de sus titulados. Los datos de los últimos años le colocan como un centro puntero en la inserción laboral, obteniendo sus egresados una tasa de empleo del 90 por ciento en el

primer año tras la finalización de sus estudios, tasa muy superior en el mismo Grado a las de la Comunidad Valenciana y estatal.

Sus clases con grupos reducidos, sin masificación, a esto se suma el contacto directo y cercano con un profesorado que destaca por su nivel docente altamente valorado por el alumnado en las encuestas de Calidad y por su experiencia profesional activa. Además, las prácticas en empresas en el periodo de estudio generan un ambiente especial de aprendizaje.

Las clases presenciales se programan, además, por la tarde, lo que permite unir de manera enriquecedora a diversos perfiles de estudiantes, desde quienes proceden de la enseñanza secundaria a quienes ya poseen grados de formación profesional u otros títulos universitarios, así como de quienes compaginan el Grado con la actividad laboral o familiar.

La EURLE, situada en el conocido Centro Cívico de Elda de la Plaza de la Ficia, es también la sede en posgrado del Curso de Experto en Contratación Pública de la Universidad de Alicante, único de la modalidad en la Comunidad Valenciana.

El éxito de su primera convocatoria el curso pasado ha determinado que la segunda edición, próxima a impartirse, pueda seguirse tanto de forma presencial como online. La EURLE, por otra parte, continúa su

colaboración con el Máster en Diseño, Nuevas Tecnologías y Gestión de la Innovación en el Sector del Calzado.

[Más información en su página web.](#)

